

# たなばたまつり

R4. 7.7 認定こども園 鎌田幼稚園

～七夕の由来～

諸説ありますが、仕事もせずに織姫と彦星が遊んでばかりいたのを見た神様が、二人の間に天の川を流して、会えなくしてしまいました。

悲しんだ織姫と彦星は、それから一生懸命働くようになったので、年に一度7月7日だけカササギが橋を架け、会えるようになりました。

織姫のように“物事が上達しますように”と短冊にお願い事をするようになったそうです。

職員からの  
クイズ



織姫様・彦星様  
会えてよかったね



夏野菜の  
お供え物もしたよ



みんなの願いが  
叶いますように！

♪ 笹の葉 さらさら  
のきばに 揺れる♪

星空に願いを込めて笹飾りを作ったり、友達と一緒に歌をうたったり、楽器を演奏したりなど、楽しい時間を過ごすことができました。

また、おうちの方たちに来てもらえたことで、ドキドキしながらも頑張ることができた子ども達でした！！

♪うちゅうじんにあえたら♪

織姫様・彦星様  
私たちの  
願いを見てね



♪おたまじゃくし体操♪



♪おもちゃのチャチャチャ♪



みんなと一緒に  
すると楽しいね

♪チャチャチャ流れ星♪

いろいろな楽器を  
みんなと奏めました！

♪ドレミのうた♪



♪にじのおこうに♪



たくさんのお家の方が  
来てくださいました！

